

El Colegio de Abogados de Álava recibe a sus nuevos miembros

JORNADA – El Colegio de Abogados de Álava celebró ayer en el Salón de Actos de su sede el Acto de Ratificación de Juras de los 12 nuevos abogados con que cuenta ya el territorio. Los letrados, antes de llevar a efecto su ejercicio profesional por primera vez, prestaron juramento o promesa de acatamiento a la Constitución y al resto del ordenamiento jurídico, y de fiel cumplimiento de las obligaciones y normas deontológicas de la profesión de abogado. El acto, abierto al público, estuvo presidido por el decano del Colegio de Abogados de Álava, Javier García Pascual. – DNA